



12^{ème} sortie Automnale 2025

Sur les parcours du Tour de France 2025 et de la mythique course Gordon Bennett

Nous vous proposons de nous retrouver le **samedi 4 octobre à 15H00 à Rochefort-Montagne** (sur la place centrale devant la Mairie) pour le départ d'un week-end où nous emprunterons trois parcours où les exploits sportifs et mécaniques ont été nombreux.

De Rochefort-Montagne, nous irons jusqu'au pied du Sancy en suivant sur 70 kilomètres la fin du parcours de l'étape du Tour de France masculin du 14 juillet 2025.

En empruntant la D80A refaite à l'occasion du passage du Tour, nous passerons au pied des magnifiques roches Sanadoire et Tuilière pour atteindre le col du Guéry (1 268 m) et le col de la Croix-Morand (1 401 m). Nous redescendrons vers le lac Chambon pour remonter vers le col de la



Croix Saint-Robert (1 451 m). Entre temps, vous compterez les 43 virages du parcours de la course de côte du Mont-Dore qui s'est déroulée les 8, 9 et 10 août dernier, course créée en 1961.

Quelques virages supplémentaires nous conduiront jusqu'à l'hôtel Le Puy-Ferrand, au pied du Sancy, pour un café ou un chocolat chaud !

La descente vers la Bourboule nous amènera vers l'hôtel de l'Aviation (32 rue de Metz – 63150 La Bourboule) où nous dînerons et passerons la nuit. Les MG pourront être hébergées dans le garage de l'hôtel.



Le dimanche matin, nous partirons vers 9H30 pour une plongée dans le passé. *Pour ceux qui nous rejoindront seulement le dimanche, le rendez-vous est à l'hôtel de l'Aviation à 9H00.*

Nous prendrons la direction de Laqueuille pour rattraper le parcours de la célèbre course Gordon Bennett créée en 1900. 1905 était la sixième édition (et dernière édition) de cette course pour un parcours de 137 km à boucler quatre fois. Même si nos MG pourraient supporter ces 548 km du parcours de 1905, soyez rassurés, nous n'en ferons qu'une petite partie !

De Laqueuille, direction Bourg-Lastic, puis Herment. Un arrêt café sera prévu sur le parcours avec une petite surprise que nous avons découverte



pendant la reconnaissance du parcours. Nous rejoindrons ensuite le Restaurant des Amis à La Goutelle pour un déjeuner convivial.

Nous reprendrons la route en direction de Pontgibaud, Saint-Ours, Le Cratère.

Nous quitterons à regret le parcours historique pour rejoindre Sayat et Cébazat où s'achèvera notre week-end.